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Notícias da Regional Sociais

Dentro dessa premissa e respeitando as regras sugeridas 
para a erradicação desse mal, a Regional de Ribeirão Preto 
planejou um ano de atividades conforme sempre foi sua 
agenda pré pandemia. Estaremos realizando no dia 08 de 
março uma homenagem pelo Dia Internacional da Mulher e no 
dia 31 de março, última quinta-feira do mês, nossa primeira 
reunião mensal do ano. Também realizaremos no começo do 
mês de abril nossa primeira viagem do ano para a Colônia 
Bandeirantes na praia de Astúrias no Guarujá. E assim virão a 
Homenagem às Mães em maio, Festa Junina, Homenagem 
aos Pais, aniversário da Regional, mais viagem e fechando o 
ano as nossas já tradicionais confraternizações de final de ano. 
Esses são nossos planos para levar qualidade de vida aos 
nossos associados.

Deus certamente nos guiará nessa caminhada pelo ano 
de 2022. E a alegria da vida em sociedade será restabelecida, 
desde que sejam seguidas à risca todas as recomendações de 
segurança. FELIZ 2022!

A expectativa pelo ano de 
2022 é muito grande. Certamente 
será um ano diferente visto que a 
lembrança da pandemia ainda 
assombra a todos e as variantes 
do vírus surgem a todo momento 
trazendo novos temores. Graças a 
vacina os último três meses do ano 
de 2021 nos proporcionaram uma grata sensação de retomada 
da normalidade, normalidade essa diferente daquilo que 
vivemos antes da pandemia. Cautela e prevenção são 
imprescindíveis. Uso de máscaras, higienização e álcool gel, 
entre outros, estarão em nosso cotidiano por muito tempo 
ainda. E a vacina continuará nos protegendo com novas doses 
de reforço.

Estaremos acompanhando atentamente a evolução das 
propostas de mudanças para os planos previdenciários e 
lutando sempre para preservar os direitos dos assistidos. 
Serão usadas todas ferramentas possíveis para garantir a 
preservação dos rendimentos dos nossos associados como 
ele está hoje.

2022 - O ANO DA ESPERANÇA

AAFC-Mulher

DIA INTERNACIONAL DA MULHER

 Esperamos um grande número de participantes, afinal 
nossas amigas são dignas desse caloroso e merecido 
reconhecimento.

 A AAFC Mulher em conjunto com a Diretoria de Eventos 
estará planejando os pormenores desse evento nesses 
primeiros meses do ano e no final de fevereiro emitirá uma 
notificação dando detalhes dessa merecida homenagem às 
nossas meninas.
 Como não haverá outro boletim antes desse evento, 
orientamos às interessadas em participar que estejam 
atentas aos nossos comunicados e procurem a secretaria 
regional até 25 de fevereiro para garantir sua vaga.

 As atividades sociais da Regional de Ribeirão Preto 
serão retomadas neste ano de 2022 a partir do dia 08 de 
março, quando se celebra o Dia Internacional da Mulher. 
Como a data cairá numa terça-feira, planejamos realizar 
essa comemoração nesse dia. 

PRAIA NO PRIMEIRO SEMESTRE
O delicioso passeio para a Praia de 

Astúrias no Guarujá está de volta!
A viagem será realizada no período de 03 à 

08/04/2022, com saída no domingo 03 à noite, 
como de costume, e retorno na sexta-feira 
após o almoço.

Como divulgado no último boletim, daremos prioridade para 
os associados que entraram em contato e efetuaram a pré-
reserva. Portanto, os nomes que estão na lista deverão ir até a 
regional para efetuar o pagamento no dia 14/01, e os demais 
associados podem procurar nossa secretaria no dia 17/01. 

Aceitaremos pagamentos mediante disponibilidade de 
vagas, para ambos os casos.

24 de Janeiro

DIA DO APOSENTADO
A Regional de Ribeirão Preto saúda à todos
os apesentados que fazem parte do nosso

quadro de associados.
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Editorial

 A esperança é a ultima que morre, diz o 
ditado. E o ser humano acredita fortemente 
nesse conceito. E foi dessa forma que 
atravessamos essa tormenta que foi 
chamada de pandemia do COVID-19. A partir 
da vacina acendeu-se a chama da esperança 
para toda humanidade. E assim todos 
puderam len tamen te  re tomar  suas 
atividades. Uma retomada que ainda exige 
precaução e cumprimento de regras que 
deverão ser obedecidas por muito tempo 
ainda. Mas todos puderam sair, rever amigos, recomeçar atividades. A 
economia voltou a girar, os empregos voltaram. A vida vai se adaptando 
ao novo normal. 
 E a vida de nossos associados e suas famílias não foi diferente. A 
Regional de Ribeirão Preto realizou vários eventos no ultimo trimestre 
do ano de 2021. Sempre com o cumprimento rigoroso dos protocolos de 
segurança e obediência às leis que regiam o cerco ao maléfico e letal 
vírus. 
 E a gestão regional não ficou insensível às muitas demandas no 
tocante a segurança, saúde e bem-estar dos nossos associados. A vida 
social precisava ser restabelecida para a saúde física e mental das 
pessoas. O trauma das milhares de vidas perdidas e milhões de 
infectados, muitos lutando pela vida na cama de um hospital, causou 
comoção universal. E a agonia e a ansiedade do confinamento estava 
causando danos irreversíveis a lucidez da população em geral. Assim, 
com cautela e responsabilidade, realizamos no quarto trimestre, uma 
viagem e uma comemoração pelo aniversário da regional e sentimos 
que seria possível realizar as tão esperadas confraternizações de final 
de ano. Assim foi, sem danos, graças a Deus. A alegria voltou a se 
estampar no rosto de cada um que participou desses encontros.
 Aí veio o fantasma de outro flagelo: as propostas de mudanças em 
nossos planos previdenciários que colocariam em risco o benefício que 
garante o sustento de muitas famílias. Mais uma vez a AAFC se colocou 
em defesa dos direitos de seus associados e, além de prestar 
esclarecimentos ágeis, autênticos e confiáveis por meio de seus canais 
de comunicação, promoveu uma reunião na sede regional de Ribeirão 
Preto, em novembro, reunindo representantes do chamado Pacto. Essa 
reunião foi muito esclarecedora e deixou aqueles que lá estiveram mais 
tranquilos, visto que ainda não existe nada de concreto em relação aos 
aposentados da CPFL. A Diretoria Executiva atuará no momento 
necessário e com o rigor que a situação pedir.
 E assim lá vamos nós de novo neste ano de 2022. O vírus ainda 
assusta e requer respeito. Quando achamos que ele está sendo extinto 
lá vem ele com outra variante aterrorizando a todos. A ciência vai 
vencendo cada etapa e decerto teremos novas doses de vacina neste 
ano para nossa proteção. Até que um dia ele seja eliminado de vez. 
Assim é a vida. Temos que nos capacitar para enfrentar os desafios que 
ela nos apresenta. E virão muitos outros certamente. É a vida que 
segue.
 Que o ano de 2022 nos traga tranquilidade e qualidade de vida. E nos 
faça esquecer os tenebrosos anos de 2019 e 2020. Somos privilegiados 
por sairmos ilesos desse sombrio espaço de tempo. Que Deus nos 
proteja e guie nessa nova normalidade. 
 FELIZ 2022 A TODOS!

José Carlos Brizolla - Superintendente Regional
Carlos Henrique Luciano - Vice Superintendente Regional

LÁ VAMOS NÓS DE NOVO
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Que suas almas descansem em paz e Deus os acolha e conforte 
seus familiares. 

Com profundo pesar 
lembramos que mais dois 
g randes  am igos  nos 
deixaram no final do ano 
q u e  p a s s o u .  O  I v o 
Tedeschi e o Dercilio 
B r a s s a r o l a  f o r a m 
c o m p a n h e i r o s  b e m 
conhecidos da família 
eletricitária de Ribeirão 
P r e t o  e  c e r t a m e n t e 
deixarão saudades aos 
familiares e amigos. 

MAIS DUAS DESPEDIDAS NO FINAL DO ANO

Notícias da Regional

 A AAFC, através de sua Regional de Ribeirão Preto, 
sensibilizada pela inquietação e aflição demonstrada pelos 
nossos associados em relação a tudo que está sendo 
divulgado sobre as mudanças propostas para os planos 
previdenciários administrados pela VIVEST,antes Fundação 
Cesp, promoveu um encontro com representantes do grupo 
Pacto, em nossa sede, no dia 14 de novembro passado. Esses 
planos são oriundos das empresas CESP, Eletropaulo e CPFL, 
privatizadas. As propostas se concentram em três vertentes: 
mudança de indexador, migração dos planos e retirada de patrocínio. As empresas que 
hoje detém o controle acionário dessas empresas, as quais foram subdivididas em 
muitas outras, estão cada uma apresentando suas propostas individualmente e cada 
uma está num determinado estágio do processo, dentro daquelas três premissas.

 Seguimos acompanhando o andamento de todas as etapas desse processo e assim 
que forem divulgadas novas ações e encaminhamentos estaremos informando aos 
nossos associados.

 Para informar e tranquilizar a todos seus associados, foi realizada essa reunião que 
contou com mais de 100 participantes e foi conduzida pelo Superintendente Regional 
José Carlos Brizolla, com a palestra de representantes das entidades integrantes do 
grupo Pacto: José Milton Dallari Soares, da AAFC, Jurandyr L. Pimentel e Luciano 
Cardoso, ambos do Sindicato Sinergia e o amigo e colaborador Sylvio Marcondes de 
Moura Neto. Coordenou a presença dos palestrantes o associado José Carlos 
Nascimento.
 Todos presentes se mostraram satisfeitos com os esclarecimentos prestados pelos 
oradores e puderam inclusive tirar suas duvidas no final do evento.

MAIS UM PASSO ESCLARECEDOR



3 Boletim do Senior Janeiro 2022

Sociais

Rua Garibaldi, 2082 - Alto da Boa Vista - Rib. Preto SP
Fone: 16 98804-9221

A AAFC não se responsabiliza por negociações e serviços prestados pelos anunciantes.

Convênios 2022

A ALEGRIA VOLTOU

Após ficarmos o ano de 2020 sem 
a s  n o s s a s  t r a d i c i o n a i s 
confraternizações de final de ano, a 
nossa regional encerra 2021 com 
mui ta a legr ia ,  re tomando os 
s a u d o s o s  e n c o n t r o s  d e 
confraternização na Sede e nos 
distritos de Franca, Mococa e São 
Joaquim da Barra, com a presença 
de mais de 500 participantes. 
Nossos associados, com seus 
dependen tes  e  conv idados , 
puderam reencontrar-se com 
amigos para o tradicional abraço de 
final de ano e matando saudades 
dos bons tempos. Claro que tudo 
seguiu o protocolo de segurança 
que a pandemia nos impôs. Muita 
conversa foi colocada em dia 
nesses encontros de grandes 
amigos.

Foi entregue um brinde a cada 
associado participante. E o bem 
e l abo rado  ca rdáp io  que  f o i 
c o n t r a t a d o  e  s e r v i d o  p e l o s 
restaurantes locais e contando 
ainda com a deliciosa cerveja e 
refrigerantes bem gelados.

F o r a m  f e s t a s  m u i t o  b e m 
recebidas, pois os ingressos 
disponibilizados esgotaram-se. A 
Superintendência Regional se 
e m p e n h o u  c o m  c a r i n h o  n a 
realização destes eventos que 
contou com a preciosa ajuda de 
todos colaboradores da Regional e 
dos Distritos, os quais receberam 
nossa gratidão pela dedicação no 
decorrer do ano.

A qualidade dos eventos foi 
comprovada pe la  sa t is fação 
demons t rada  por  todos  que 
participaram e já esperam pelos 
encontros que certamente teremos 
no decorrer do ano de 2022. São Joaquim da BarraSão Joaquim da BarraSão Joaquim da Barra
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* Teste realizado após a confirmação de que o paciente é candidato ao uso de aparelhos 
auditivos. ** Consulte um médico otorrinolaringologista 

100% Invisível

Descontos especiais para associados
da CESP

O único com som claro e

natural. Use para dormir,

tomar banho e praticar

esportes. Eficiente no

tratamento do zumbido.

Agende e faça um teste sem custo *Agende e faça um teste sem custo *

Rua Marechal Rondon, 122 - Jd. Sumaré - Ribeirão Preto
(16) 3620-8010  /     9 9991-0808 

Rua Marechal Rondon, 122 - Jd. Sumaré - Ribeirão Preto
(16) 3620-8010  /     9 9991-0808 

Aparelho Auditivo

AAFC-Mulher

 As mulheres da regional de 
Ribei rão Preto puderam se 
encontrar mais uma vez no final do 
ano que passou para uma alegre e 
descontraída confraternização de 
final de ano. O encontro realizou-
se no dia 01 de dezembro, na 
churrascaria Steakhouse, antiga 
Moinho's. Foi um almoço de muito 

bate papo e animação. 
 A AAFC Mulher pediu ao bom velhinho, foi atendida e as 
amigas presentes puderam fazer seus pedidos de natal ao 
Papai Noel e receberam um mimo do mesmo.
 Muito bem servidas pelo pessoal do estabelecimento e pela 
qualidade da comida, sob o comando do gerente Evandro, 
receberam ainda uma deliciosa sobremesa de sorvete. Melhor 
impossível.
 E assim as meninas da AAFC fecharam o ano com chave de 
ouro, já de olho nos eventos previstos para o ano de 2022, que 
já no dia 08 de março irão comemorar o Dia Internacional da 
Mulher.

 A AFFC Mulher agradece o prestígio recebido de todas 
participantes e deseja a todas as mulheres da nossa AAFC um 
ano de muita saúde, paz e boas realizações.
 E não esqueçamos de agradecer a Deus pela proteção que 
Ele nos concedeu durante a pandemia e certamente estará 
nos protegendo agora e sempre.

 Até a próxima queridas amigas.

MENINAS SE CONFRATERNIZAM

ASSOCIADOS DA AAFC E AMIGOS
DO ESPORTE, TUDO BEM?

Estamos iniciando um 
novo ano, um novo ciclo, 
mas nem tudo está como 
gostaríamos, porque a 
pandemia ainda nos afeta.

Começamos a voltar com 
as nossas atividades. O 
vôlei adaptado já voltou e 
em breve estarão de volta as 
outras atividades sempre 
cumprindo as regras e os 
protocolos de segurança impostos para a erradicação 
da pandemia.

Vamos iniciar o ano já planejando o calendário para 
as novas integrações regionais com os distritos, 
estudando com os representantes distritais possíveis 
datas para a realização das mesmas.

A olimpíada 2022, que a princípio estava marcada 
para o primeiro semestre deste ano, foi transferida 
para o segundo semestre.

E isso nos dá um pouco mais de tempo para os 
treinos. Esperamos que este novo ano seja um pouco 
melhor que o anterior, e para tanto pedimos a Deus 
que tudo se restabeleça.

Quero desejar a todos um bom ano novo, de muita 
paz e saúde!

José Luís da Cruz
Diretoria de Esportes
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